

## El turismo rural gana enteros en Guadalajara y Castilla-La Mancha

La región se sitúa como la tercera comunidad autónoma en alojamientos de turismo rural gracias a iniciativas como el Centro de Interpretación Turística de Guadalajara, en el castillo de Torija

**L**a apuesta por parte de las instituciones para dar protagonismo al sector turístico está dando sus frutos. Así, Castilla-La Mancha se han convertido en la tercera comunidad autónoma en alojamientos de turismo rural, con un 8,6 por ciento, sólo por detrás de Castilla y León y Cataluña. El mejor ejemplo lo podemos ver en Guadalajara, donde los alojamientos rurales son el punto de partida de miles de visitantes, para seguidamente poder disfrutar de la gran riqueza turística de la que dispone la provincia. Una riqueza que se puede ver en su conjunto en el Centro de Interpretación Turística de Guadalajara (CITUG), situado en el incomparable marco del castillo de Torija. Allí, los turistas pueden conocer todo lo que deseen de los recursos naturales, las tradiciones, la gastronomía, la artesanía y el patrimonio de nuestra provincia.

► PÁGINA 30-31



El CITUG del castillo de Torija alberga todos los activos turísticos de la provincia de Guadalajara. / FOTOS: EDUARDO BONILLA

### El próximo número de **GUADANEWS** saldrá el lunes

**23 de diciembre** con la lista oficial de la Lotería Nacional de Navidad

1000	13287	1000	16292	1000	19447	1000	22213	1000	24713	1000	25330	1000	284	
1000	13313	1000	16313	1000	19447	1000	22225	1000	24782	1000	25613	1000	284	
1000	13347	1000	16318	1000	19450	1000	22247	1000	24813	1000	25644	1000	284	
1000	13350	1000	16347	1000	19513	1000	22250	1000	24847	1000	25647	1000	284	
1000	13413	1000	16347	1000	19513	1000	22261	1000	24850	1000	25650	1000	284	
1000	13447	1000	16413	1000	19547	1000	22289	1000	24873	1000	25680	1000	284	
1000	13450	1000	16447	1000	19550	1000	22313	1000	24908	1000	25713	1000	284	
1000	13467	1000	16447	1000	19550	1000	22347	1000	24913	1000	25747	1000	284	
1000	13513	1000	16450	1000	19613	1000	22347	1000	24947	1000	25750	1000	284	
1000	13513	1000	16487	1000	19647	1000	22350	1000	24950	1000	25760	1000	284	
1000	13547	1000	16506	1000	19650	1000	22382	1000	24976	1000	25775	1000	284	
1000	13550	1000	16513	1000	19679	1000	22413	1000	24976	1000	25810	1000	284	
1000	13586	1000	16519	1000	19679	1000	22414	1000	24984	1000	25810	1000	284	
1000	13593	1000	16547	1000	19713	1000	22421	1000	24984	1000	25813	1000	284	
1000	13593	1000	16547	1000	19729	1000	22447	1000	24984	1000	25847	1000	284	
3	1000	13594	1000	16550	1000	19747	1000	22450	1000	25013	1000	25850	1000	284
5	1000	13613	1000	16558	1000	19750	1000	22481	1000	25047	1000	25884	1000	284
47	1000	13647	1000	16588	1000	19813	1000	22510	1000	25047	1000	25913	1000	284
													1000	284

### ■ GUADALAJARA

## Bajan las listas de espera de consultas externas un 34,82%

Las listas de espera para consultas externas en el Hospital Universitario de Guadalajara se han visto reducidas en 2.286 pacientes desde el 30 de noviembre de 2012 hasta la misma fecha de 2013, lo que supone una bajada de las listas de un 34,82 por ciento. El gerente de Área Integrada del SESCAM en Guadalajara, Francisco Merino, afirma que esto ha sido posible gracias a todos los profesionales implicados en la gestión de las listas".

► PÁGINA 4



Las listas de espera se reducen.

### ■ ESPECIAL

## Alimentos de Castilla-La Mancha

Todo lo que tiene que ofrecer nuestra región para disfrutar de sus manjares en estas Navidades. ► PÁGINAS 5-28

